
 

Très appréciée cette journée continue de l'atelier soie , non seulement par ce qu'elle permet de réaliser des ouvrages 
plus importants que lors de nos rituels après midi mais aussi ....  

pour la convivialité du repas pris le midi en commun.....L'excellent planteur qui nous est traditionnellement offert par 
Ginette fut , comme d'habitude, très prisé par toutes 

 Tout le monde en redemande : mais ....journée continue ou planteur? probablement les deux réunis!!  
                                                                                                                                                         Raymonde      

 


